

## Chronique-FAQ #62



### Les cycles de réincarnation !

#### 01. Qu'est-ce qui détermine un cycle pour une réincarnation ?

C'est le karma qui est à l'origine des cycles de réincarnation. Tant et aussi longtemps que l'Homme va revêtir des personnalités, il sera lié au karma. Pour créer un karma, l'ego est dans l'obligation d'être dans une personnalité. Il faut savoir qu'une personnalité représente le véhicule des parasites psychiques et c'est par le biais de la personnalité que les entités astrales font vivre des expériences à l'Homme.

Lorsque l'ego est englué dans une expérience, c'est qu'il a obéi aveuglément aux entités astrales ou spirituelles dans son mental via la pensée. De ce fait, c'est à partir de l'expérience que les egos en arrivent à se lier karmiquement les uns aux autres.

#### 02. D'où proviennent toutes ces consciences qui ont peuplé la terre, de l'an 1000 avec 310 millions d'habitants contre 8 milliards en 2023 ?

Les consciences proviennent d'un tout qui se multiplie à partir de l'expansion globale de la conscience maîtresse. C'est le principe d'une cellule qui se multiplie en plusieurs cellules depuis son origine. Il n'y a pas de limites à l'expansion de la conscience maîtresse, elle peut se dupliquer à l'infini.

Une conscience maîtresse n'est ni plus ni moins qu'un vaisseau mère qui déploie ses petits vaisseaux pour servir de plate-forme lumineuse à l'esprit. Mais, d'où provient cette conscience maîtresse ? Elle est la réplique parfaite de la conscience éthérique qui s'est réfléchi pour alimenter la forme en expériences.

#### 03. Le cycle de réincarnation est-il le même pour toutes les consciences astrales ?

Le cycle de réincarnation est la suite logique du karma qui doit être purgé de son ADN astral. Le cycle de réincarnation peut varier selon la capacité de la conscience à se réincarner dans la matière. Ce qui retarde le cycle de la réincarnation chez un individu dépend de l'expérience vécue, dans le sens du nombre d'individus qui sont karmiquement liés.

Il faut savoir que peu importe le cycle de réincarnation, la conscience sera dans l'obligation de suivre la programmation liée au karma. Par exemple, un individu va se réincarner dans la matière à une date précise pour vivre sa programmation pendant un certain nombre d'années avec une personne. Par la suite, l'individu déjà incarné va poursuivre son cycle de réincarnation avec une conscience fraîchement réincarnée.

#### 04. Un ego qui a mis à zéro tous ses karmas est-il libéré du cycle de ses réincarnations ?

Pour se libérer du karma, il est impératif que l'ego cesse de revêtir une personnalité. En effet, c'est la forme de la personnalité qui fait office de véhicule aux parasites psychiques qui font croire à l'ego que sa forme est réelle. C'est

à partir de cette croyance que l'ego vit des expériences avec ses congénères pour engendrer du karma afin de maintenir le cycle de réincarnation.

Mettre tous les karmas à zéro revient à vivre une fusion mentale, même là, le karma n'est pas totalement purgé tant et aussi longtemps que l'ego en fusion mentale n'aura pas terminé son mandat éthérique dans la matière.

C'est l'esprit qui amène l'ego à la libération des cycles karmiques par le biais de l'individualisation extrême.

### **05. Qu'en est-il d'un ego sur le point zéro de sa conscience pour lequel la construction des corps subtils n'est pas encore achevée dans cette vie ?**

L'ego en éveil de conscience peut être sur le point zéro un moment dans son mental, mais cela ne veut pas dire que la permanence est installée. Tant que la construction des corps subtils restera inachevée, ceux-ci ne pourront pas être refroidis. De ce fait, l'ego fera l'objet de récupération par les forces astrales.

Les corps subtils inachevés vont empêcher l'ego de développer de la permanence dans son centre mental. Prenons comme exemple le corps spirituel, ce corps subtil devra être construit dans son intégralité à partir du plan spirituel. Partant de ce fait, l'ego n'aura pas d'autre choix que de demeurer sur ce plan spirituel pour terminer la construction de son corps spirituel.

### **06. Le taux vibratoire est-il un facteur déterminant qui permet de calculer le cycle de réincarnation d'une conscience astrale ?**

Un ego psychologique a un taux vibratoire qui est égal à un individu dans le coma. Pourquoi ? Un ego psychologique ne vibre pas à son esprit, il vibre à l'entité primaire, il fait partie du cycle de réincarnation de sa conscience astrale.

Toutes les personnes psychologiques et spirituelles sont liées à un cycle de réincarnation parce que celles-ci sont en fait des personnalités. Une personnalité, c'est une conscience astrale dupliquée. Ce faisant, tant que l'Homme ne sera pas réveillé dans son mental, il cheminera dans des cycles de réincarnation.

### **07. Les cycles de réincarnation sont-ils en évolution ?**

Oui, tout est évolution dans les univers et le cycle de réincarnation n'y échappe pas. Il faut savoir que le cycle de réincarnation est lié aux parasites psychiques dans la personnalité de l'ego. À chaque réincarnation, les entités astrales ou les parasites psychiques évoluent à partir du changement vibratoire de la conscience de l'ego.

De ce fait, les parasites psychiques sont forcés malgré eux d'évoluer s'ils veulent continuer de manipuler l'ego dans son mental. Les parasites psychiques vont devenir de plus en plus subtils dans l'art d'appâter l'ego pour lui faire vivre une expérience dans le but de créer un nouveau karma afin de faire perdurer le cycle de réincarnation.

### **08. Existe-t-il des egos réincarnés qui ne proviennent pas du monde de l'astral ?**

Tous les egos réincarnés doivent passer par le plan astral pour atteindre la matière. C'est une fois incarnés dans la matière que les egos peuvent être réanimés mentalement par l'esprit.

L'origine de l'Homme est sur le plan de l'éther. De ce fait, la conscience du double éthérique s'est réfléchi dans la matière et cette conscience a été interceptée par le plan astral qui est géré par des formes de vie occultes.

Le plan matériel est astralisé, donc l'ego incarné dans la matière est de facto astralisé. Prenons comme exemple Bernard de Montréal, avant que l'on procède à l'ouverture de ses centres psychiques, ce personnage était astralisé. C'est suite à l'ouverture de ses centres psychiques que la conscience de Bernard de Montréal a été désastralisée par la nucléarisation de son mental.

### **09. En vue d'un mandat éthérique, est-il possible qu'un ego en fusion mentale soit amené à retourner dans un cycle de réincarnation astrale ?**

Non, lorsque l'ego est pris en chasse par le double éthérique, cela annonce la révocation du cycle de réincarnation. Pourquoi ? En fait, c'est le double éthérique qui a préséance sur l'astral, c'est lui qui permet les mouvements de l'astral dans la matière pour le développement de la conscience psychologique.

Une fois l'expérience terminée, le double éthérique récupère la conscience de l'ego qui est la sienne. Donc, un ego en fusion mentale ne retourne pas dans l'engrenage des cycles de réincarnation.

L'autre jour, le double me disait : « On va traverser l'astral ensemble ! ». Cette affirmation du double éthérique présage que l'ego va traverser des tempêtes astrales dans son mental et dans la matière.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 01-07-2023  
**Fiche:** id-001148